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Accogliete gli emigranti 
La testimonianza a  favore dell’accoglienza (di Angelo Arciuolo) 

 

Voglio rivolgermi al Presidente De Mita e a tutti quelli che sono contrari agli emigranti. lo sono 
arrivato in Germania quando avevo 15 anni, grazie a persone come Konrad Adenauer, che fu 
Presidente della Democrazia Cristiana, quella tedesca però. Oggi ne ho 60 e vivo ancora in 
Germania, dove ho trovato casa, lavoro e moglie. Venni qua con mio padre e mia madre e altri due 
fratelli, ma noi non scappavamo da una guerra o dalla fame. Semplicemente volevamo lavorare, 
perché a Bagnoli il lavoro mancava e quel poco che c’era lo davano sempre agli stessi, che spesso 
erano ricattati per il voto alla Democrazia Cristiana, quella italiana. 

In Germania ho portato la mia voglia di lavorare e, anche se mi sento sempre un italiano, ormai mi 
sono abituato al modo di vivere dei tedeschi. Ho due figlie. La prima ha sposato un turco nato qui. 
Hanno due figli meravigliosi, Dilara e Deniz, che hanno il sangue di tre popoli e forse proprio per 
questo sono intelligentissimi. La seconda ha sposato un tedesco e anche i suoi figli hanno il sangue 
misto e di essere anche un poco italiani sono contentissimi. 

Quello che voglio dire è che qui, in Germania, l’accoglienza degli emigranti è avvenuta già più di 
cinquanta anni fa e ancora oggi continua, visto che hanno fatto entrare anche un milione di siriani. E 
se la Germania è riuscita a diventare grande anche dopo la guerra persa, è stato anche grazie agli 
emigranti. 

Non c’è da avere paura. lo non ho rubato il lavoro a nessuno. Il mio lavoro si è aggiunto a quello dei 
tedeschi e ha aiutato anche la Germania a crescere. 

Accogliete gli emigranti. 

ARCIUOLO ANGELO, Wallerstein, Germania 
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